

## 求める児童像

よく考える子ども  
仲間を大切にすることも  
ねばり強い子ども

# 船っ子 FUNAKKO



令和元年9月27日  
枚方市立船橋小学校  
校長通信 第8号

さあ、**船橋小学校第41回運動会**です。約1か月の間、子どもたちは、一生懸命練習を重ねてきました。「船っ子」たちは、元気一杯大きな声で、がんばってきました。暑さの関係で、練習ができない日もありましたが、子どもたちは、演技は日々進歩しています。明後日は、その成果を存分に発揮してくれることと思っています。毎年、高学年の児童は、応援団、準備、出発や得点などそれぞれの係で全員が積極的に動いてくれます。その姿もご覧になってください。

### 運動会学校目標

- みんなが協力して楽しく参加する。
- 自主的に行動する。
- 体育を中心にした学習発表の場とする。

### 運動会児童会目標

勝敗かんげいなく、楽しもう！



### 【各学年団演の見どころ】

- 1年生：はじめての運動会、転んでも泣きません。パプリカの花をカいっばい咲かせます。一緒に歌ってください。一緒に踊ってください。
- 2年生：77人のかわいい船っ子がすてきな笑顔をふりまきます。入退場にもご注目ください。
- 3年生：100人の元気な子どもたちが、3色の旗を掲げて冒険の海へと旅立ちます。
- 4年生：ハッピーの背中に描いた波と、思いを込めた一文字。全力ソーラン、全力掛け声とともに見てください。
- 5年生：琉球の想いを掛け声や太鼓の音に乗せて、見ている方々の心に届けます。
- 6年生：小学校で最後の演技、今、持てる力のすべてを出しきります。練習で培った繋がりを見てください。

## 運動会観戦に関して保護者へのお願い



1年の中で最も大きな学校行事である運動会。子ども達が競技や演技に集中できるよう、また、来校される全ての方々が気持ちよく観戦できるよう、以下のことをよろしくお願ひします。

- 開門は正門のみで、時間は午前7時半です。PTA 役員の指示に従い、順番に入校して下さい。決して、走ったり必要以上に場所を取ったりしないようにお願ひします。
- ビデオ・写真等をSNS等で発信されることは、個人情報保護の観点からおやめください。
- 本部テントは、来賓、ご高齢の方、前年度PTA本部役員のみです。その他の方は御遠慮下さい。
- 自家用車でのお断りします。
- 昼食休憩時に、児童の水筒に水分の補給をお願ひします。
- 敷地内でのアルコール飲酒・喫煙は厳禁です。

### ◆枚方市小学生陸上競技大会（20日開催予定）について

10月20日（日）に枚方市小学生陸上競技大会が陸上競技場で実施されます。（雨天時の予備日27日（日））枚方市内45校の小学校の5、6年生の代表が参加します。現在、放課後、学校で練習を行っています。当日は、多くの方々の応援をお願ひします。

## ◆10月の行事予定

日		予 定	日	曜	予 定
1	火	安全点検	18	金	1年校外学習 5年懇親会 6年視力検査 放
2	水	運動会予備日（この日延期なら4日）	19	土	
3	木		20	日	枚方市小学生陸上競技大会 区民体育祭予備日
4	金	（特別）委員会（4年15時下校） 銀行振替①	21	月	クラブ（前期最終） 放
5	土	P T A実行委員会	22	火	祝日
6	日		23	水	4年校外学習 5年視力検査 お迎えデー
7	月	後期時間割開始 委員会（後期） 放	24	木	3年視力検査 2年校外学習予備日 放
8	火	5年校外学習（8時登校）	25	金	芸術鑑賞会 放
9	水	6時間授業 3,4年ストーリーテリング 2年視力検査 6年非行防止教室	26	土	
10	木	放	27	日	枚方市小学生陸上競技大会予備日
11	金	6年中学校体験授業・クラブ参観 3年校外学習 1年視力検査	28	月	クラブ（後期） 放
12	土		29	火	
13	日	区民体育祭	30	水	6時間授業
14	月	体育の日	31	木	4年福祉体験 放
15	火	児童集会 銀行振替②	放…放課後自習教室開室日 月(2,4年)木(2,3,4年)金(3,5,6年) 11月の主な予定 5～6日 修学旅行 20日オープンスクール		
16	水	市教研（13：20下校）			
17	木	2年校外学習 修学旅行説明会（6限） 4年視力検査 放			

### ◆J T E（3，4年生の外国語活動担当）の交代について

10月から3，4年生の外国語活動の担当J T Eが交代いたします。

### ◆教育実習生が来ています。

現在2名の教育実習生が教師になるための勉強に来ています。1年1組と5年3組で実習を行っています。運動会にも参加しています。

### ◆「枚方平和ポスター展」で枚方市長賞・優秀賞・学校賞を受賞しました。

6年生が夏休みに取り組んだ平和ポスターの作品で、3組の児童が市長賞に、3組の児童が優秀賞を受賞しました。また、昨年度に引き続き、学校賞も受賞しました。